

Heimspieltag der SG Eicklingen/Wienhausen U7 missglückte

Am letzten Wochenende war die U7 der SG Eicklingen / Wienhausen Ausrichter der letzten Freiluft Spieltages in diesem Jahr. Nach den Ferien wird sich dann so langsam an die Hallensituation gewöhnt.

Gut vorbereitet mit der Ausrichtung des Spieltages waren die Eltern. Bei angenehmen herbstlichen Temperaturen war ein warmer Kaffee sehr angenehm.

Nur die kleinen wollten oder konnten dann nicht so, wie die Trainer es sich vorgestellt hatten. Vielleicht war es auch der Waffelgeruch, der die kleinen der SG so ein wenig schwere Beine machte.

Das positive war, das wir gegen die Ausnahme Mannschaft aus Nienhagen auch das Rückspiel nur mit 0:5 verloren. Nienhagen wird wohl unser Angstgegner bleiben.

Trotzdem wollten wir unser 2. Und leider letztes Spiel an diesem Tag besser bestreiten. Leider hat der MTV Alrebekesa Ahsbeck keine Mannschaft zusammen bekommen, sodass sie absagen mussten. Auch unser 2. Spiel verloren wir dann ganz deutlich. Gegen die JSG Celle gab es eine 2:8 klatsche. Die zwei Tore schoß Henry Gosewisch. In diesem Spiel hatten wir die ersten beiden Chancen, wo wir aber zu genau zielten und zwei Mal den Torwart anschossen. Bei den Gegentoren gingen wir einfach nicht richtig in die Zweikämpfe, sodass die JSG leichtes spielt hatte mit dem Tore schießen. Das war gegen Nienhagen deutlich besser. Am Ende hatten wir trotzdem einen schönen Spielvormittag und die beiden Niederlagen waren auch sehr schnell vergessen.

In den Ferien wird nur freitags trainiert.

Nach den Ferien trainieren wir dann 1mal pro Woche (Dienstags) im Freien und 1mal pro Woche freitags in der Halle.



Es spielten bei der U7: Thore Maier, Nora Otte, Lian Kemling, Lasse Kirsch, Henry Gosewisch, Linus Müller, Mila-Sopfie Wiebe